de Alcalá, y Yuzá Abenaex²⁵, de Córdoba, componentes de una compañía cordobesa que se integró por entonces en la Castellana (tabla 11).

COMPONENTE	LOCALIDAD	MRS.
Fernando de Villarreal	Madrid	
Juan de Alcalá		
Luis de Alcalá		
Abraham Bienveniste	Guadalajara	
Rabí Mayr Melamed - Ferrán Núñez Coronel	- Segovia	
Rodrigo Díaz de Villarreal**		600.000
Diego de Bracamonte ^{···}	- Ávila	3.000.000
Francisco González de Ávila****		4.000.000
Juan de Mazariegos	Zamora	1.400.000

Tabla 11: Compañía Castellana (1482-1494) y valor estimado de su hacienda. Fuente: González, 2002b: 360-361.

^{*} El judío segoviano Rabí Mayr Melamed, Ferrand Núñez Coronel tras su conversión al cristianismo en 1492, era sobrino del contador mayor Diego Arias Dávila. Emparentó con el judío más poderoso de Castilla, Abraham Seneor, Rab Mayor de Castilla y tesorero general de la Santa Hermandad, al casar con su hija, y con él comenzó a colaborar hacia 1477 en el negocio arrendaticio. Cuando éste deshizo su compañía con Abraham Bienveniste, hacia 1486-87, Mayr cobró protagonismo en el mundo de los negocios de su suegro, fechas en las que principió su actividad con Luis de Alcalá y en las que ambos pujaron hasta 57 partidos fiscales. Además, por su parte, en solitario Rabí Mayr presentó en 1487 una postura, finalmente rechazada, sobre 60 partidos, por 10 millones de maravedís, incluidos los almojarifazgos de Sevilla, Córdoba y Murcia, y los diezmos de los obispados de Osma, Calahorra y Sigüenza. En la década de los 90 se dio el momento de mayor auge de Mayr-Coronel. A finales de 1489 efectuó una postura sobre 30 partidos para el quinquenio 1490-94, que tras serle aceptada, administró con su suegro Seneor y su socio Alcalá como avalistas. Por entonces, el patrimonio declarado de Rabí Mayr era de 1 millón de maravedís, el del padre de su mujer, entre 4 y 5, y el del socio, de más de 6. Este triunfo inicial llevó a la compañía a intentar reeditar entre 1492-94 la gestión en masa de gran parte de las rentas del reino, oferta rechazada por la Corona, pero sustituida por el arrendamiento de 44 partidos, entre 1491-94, por casi 75 millones de maravedís, más otros 6 traspasados por algo más de 7. Al entonces bautizado como Fernán Núñez Coronel (1492), nombrado regidor de Segovia e incluido a partir de ahora entre la mediana nobleza castellana por los Reyes Católicos, en agradecimiento a sus servicios a la Corona, lo avaló, además de su suegro y socio, el también judío Yuzaf Abravanel, en sustitución de otro componente, Luis Mejía, fallecido hacia 1491. Aunque la operación más importante fue la introducción de un nuevo sistema mediante el cual la compañía se haría cargo de satisfacer la mayor parte de las libranzas de la hacienda regia de forma centralizada, de forma que Mayr y Alcalá fueron nombrados en 1491 receptores generales, cuyos pagos se harían tanto de lo recaudado en los partidos por ellos gestionados como en otros, tras ser descontados los prometidos y situados. Con ello llegaron a manejar el 90% de los ingresos líquidos de la Hacienda (Ladero, 2002: 427-435; 2003: 12-18; Ortego, 2012a: 112; 2012b: 102-121; 2013: 1.123-1.132, 1.152-1.153, 1.202-1.217, 1.245-1.249; Rábade, 2014: 217-221; Ortega, 2010: 238-241).

²⁵ Arrendatario entre 1484-87 de la mayor parte de las rentas de Córdoba, junto con Rabí Mayr Melamed (Fernán Núñez Coronel), por traspaso del antes visto Luis de Alcalá, que hizo la postura inicial con el aval de Mayr (Ortego, 2013: 1.1159; González, 2014c: 193, 203).